

SUNRISE

<SUNRISE = 太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がいよいよ上がって(RISE)いくようにとの思いを込めて…>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 14 2025. 6. 30

各学年の行事が終了！！

どの学年にとっても1学期最大の行事が終わりました。1年生は中学校生活最初の校外学習に、2年生は職場体験に、3年生は修学旅行に行きました。どの学年にとっても実りあるものだったと聞いています。

「どう終わったか」ではなく、「今後にどう活かすか」が一番大切なことです。この経験や力を今後の活動につなげてほしいと思います。

3年生

3日間の行程は概ね予定通り実現できました。初日の体験学習では、3年間学んできた防災学習で語り部さんの話を真剣に聞き、感じるもの・考えることがたくさんあったのではないのでしょうか？夜のレクリエーションは全員で盛り上がっている姿から、修学旅行を本当に待ち望んでいたんだなあと感じました。中心となって盛り上げてくれた係生徒の皆さん、お疲れさまでした。先生(ナカムラ)も楽しめました。2日目のディズニーランドは「夢の国」を満喫し、閉園間際まで楽しんでいる姿が印象的でした。この日にお小遣いのほとんどを使い切った生徒もいたのではないのでしょうか？3日目の東京班別研修ではそれぞれの興味関心に応じた学びができたことだと思います。班別研修後は各自で東京駅に集合でしたが、概ね時間を守れており、3日間の行程を重ねる中で時間を守るという感覚が磨かれているのも感じられました。

2年生

大きなトラブルもなく2日間の体験学習を終えられたようですね。2日間にわたる体験でしたが、初日は朝から大雨だったと聞いています。大変でしたね。そんな中でも初日の体験を無事スタートできたのは事前の準備があつたことだと思います。また、君たちを受け入れてくれた60を超える事業所の皆さんの力も大きかったことでしょう。今回の職場体験学習で働くことの大変さや責任感、喜びを身をもって感じられたのではないのでしょうか？今回の経験を、君たちが職業選択を考える一つのきっかけにしてください。

1年生

中学校生活最初の校外学習を無事終えられたと聞いています。最初の校外学習が天候に恵まれてよかったですね。大阪府立少年自然の家で、防災学習の一環として火おこしや、熱中症、心肺蘇生について学んだようですね。今回学んだことを発表する機会もあると聞いています。学んだことを人に伝えることで、自分の学びも深まります。防災学習のクラス発表会も期待しています。

さて3学年が同じタイミングで校外での学びに向かったわけですが、全体としては大成功だったと聞いています。しかし、集団ではすばらしい三中生ですが、個人ではまだまだ課題があると感じています。「ちょっとだけなら・・・」、「ばれなければ・・・」の気持ちからでしょうか？みんなで決めたルールを守れなかったり、そもそもルールを正しく把握していなかったり……。全体で行動する時の約束事は、「自分も他人も楽しめるよう行動すること」です。今回の校外での学びを活かし、これからの中学校生活で君たちがさらに成長する事を願っています。

個人懇談会よろしくお願ひします・・・

7/10(木)～

7/16(水)

個人懇談会(三者面談)が始まります。短時間ではありますが、1学期を過ごしてみて、ご家庭での様子や、心配なことなど、色々な話をお聞かせ下さい。個人懇談会に来る際の保護者様の自転車は北館校舎(1年生校舎)沿いに駐輪して頂きますようよろしくお願ひします。

また、個人懇談会中は時間に余裕があります。大切な時間を有意義に過ごすことができるよう、ご家庭でもご指導いただけたら有難いです。どうぞよろしくお願ひします。